

Firmenchef Dr. Jörg Knoblauch (rechts) und seine Mirtarbeiter durften einen Preis für ihr Zeitplansystem entgegennehmen. Foto: priv

Preis für "tempus"

GIENGEN. Für das weltweit beste Zeitplansystem wurde die Firma "tempus" aus Giengen mit dem goldenen "World Calender Award" ausgezeichnet. Das Zeitplansystem gehört damit zu den Spitzenreitern am Markt. Knapp 400 Firmen hatten sich mit 700 Einträgen beim Start des fünften jährlichen Wettbewerbs in den USA eingefunden.

Das tempus-Design wurde dabei als "sehr gut" eingestuft. Um die Sieger zu ermitteln, begutachteten zehn Experten jedes einzelne Zeitplanbuch. Vertreter namhafter Designfirmen weltweit operierender Kalenderverlage und Fotoagenturen, die sich auf den Kalenderbereich spezialisiert haben, saßen in der Jury.